



立小だより

令和6年10月2日



ようやく朝夕になると秋の気配が感じられるようになりました。保護者や地域のみなさまにおかれましては、ご清祥にてお過ごしのことと拝察いたします。

さて、先日行われました運動会には、お忙しい中ご参加いただき、ありがとうございました。今年9月に入っても連日のように「熱中症警戒アラート」が発表され、練習時間が計画通りにとれませんでした。子どもたちは当日に向けて一生懸命取り組んでくれました。当日も、各種目においての子どもたちの頑張りや保護者のみなさまのご協力により、盛り上がった運動会となりました。また、早朝からの準備や後片付け等にご尽力いただきました保護者のみなさま、企画運営の中心となり活動していただいた4・5年生部会のみなさま、本当にありがとうございました。

学校生活も早いもので、1学期の終業式を迎えようとしています。今年度も早朝からの交通指導、熱中症や感染症対策等で保護者のみなさまに大変お世話になりました。そのお陰で、子どもたちは学習に運動に熱心に取り組み、充実した毎日を過ごすことができました。

10月11日の終業式の日には、お子様を通して通知表をお渡しします。1学期の成長をご確認いただき、2学期からの学校生活に繋げてほしいと考えています。よろしくお願ひします。

<トウモロコシが届きました！>

姉妹校として交流している勇足小学校から今年もおいしいトウモロコシが届きました。元PTA会長嶋崎様のご厚意により、「トウモロコシが食べごろ。ぜひ立江のみなさまへ。」と送っていただきました。子どもたちは「おいしかった！」と北海道の味覚を楽しんだようです。勇足小学校と関係者のみなさん、ありがとうございました。



<秋季大運動会>

29日は、曇りで気温27度という涼しい日となり、子どもたちは練習した成果を力いっぱい発揮しました。多くの方々のご参加、そしてあたたかいご声援ありがとうございました。



10月の読み聞かせは、26日(土)の午前10時から立江公民館で実施します。ご参加ください。

9月13日のサルに続き、30日の夜はイノシシが学校周辺で目撃されています。ご注意ください。

先月の27日と10月1日の2日間に分けて、新しい公民館を1～6年生が見学しました。併せて屋上への避難経路の確認もしました。今後は、隣接する施設として連携を図るとともに、月ごとに児童の作品も掲示される予定です。